

近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

前の車が・・・急に！ 「止まるかもしれない」
前の車が・・・急に！ 「曲がるかもしれない」

渋滞中・・・のろのろ運転でも、車間距離を詰めないようにしましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

帯広市 駐車場を出ようと・・・
精算機に駐車券を入れる際に
誤って、アクセルを踏んでしまった
乗用車が、ビルの入口付近の窓ガラスに突っ込む
運転していた女性と、助手席の女性ケガ

2024/04/30

30日午後3時ごろ、帯広市西2条南7丁目にある帯広信用金庫のビルの入り口付近の窓ガラスに高齢の女性が運転する乗用車が突っ込みました。警察によりますと、運転していた女性が顔にけがをしたほか、助手席に座っていた女性も胸の痛みを訴えていたということです。警察によりますと運転していた女性は「駐車場から車を出そうと精算機に駐車券を入れる際に、誤ってアクセルを踏んでしまった」と話しているということです。

早朝4時半 横断歩道や信号のない直線道路 道路横断中の70代ぐらいの男性 軽四貨物自動車にはねられ死亡

- ◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所・・・『渡ってくるかもしれない』、要注意◇
- ◇早朝・夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/5/1(水)

1日午前4時半ごろ、広島県の市道で、軽四貨物自動車が、道路を横断していた男性をはねました。男性は70代ぐらいで、搬送先の病院で死亡が確認されました。軽四貨物自動車を運転していた74歳の男性（74）にケガはありませんでした。現場は横断歩道や信号機のない直線道路で、警察が事故の原因を調べています。

交差点 右折の軽乗用車と 対向車線を走行中のトラックが衝突 軽乗用車の女性が、意識不明の重体

- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/4/30(火)

30日午前11時半すぎ、愛知県の国道で交差点を右折しようとした軽乗用車と対向車線を走ってきたトラックが衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（29）が病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察はトラックの運転手から当時の状況を聴くなどして事故の原因を調べています。この事故の影響で約3時間半にわたって通行止めとなりました。